

25.01.2021 13:10

Missionshaus Eben-Ezer mit neuer Leitung



Missionshaus Eben-Ezer, Bild: H. Dengel

Erzhausen/Heilbronn (da) - Im Missionshaus Eben-Ezer in Rimbach-Mitlechtern (Odenwald) stehen die Zeichen auf Veränderung. Der bisherige Missionsdirektor des Missionswerks VM International in Velbert, Pastor Thomas Halstenberg, wird ab Februar gemeinsam mit seiner Ehefrau Ruth die Leitung übernehmen. Damit treten sie die Nachfolge von Anni Fick an, die nach dem überraschenden Tod ihres Mannes im Jahre 2016 mit großem Engagement das Missionshaus geleitet hat.

Das Ehepaar freut sich schon auf die Aufgabe und ist sicher, dass es gemeinsam mit den Mitarbeitern vor Ort gelingen wird, auch neue Herausforderungen anzugehen.

Seit dem 1. Januar hat das Missionshaus, dass 1968 gegründet wurde, einen neuen Träger. Das Sozialwerk „Haus zum Fels“ (Bretzfeld bei Heilbronn) hat hier die Verantwortung übernommen und möchte die Betreuung für die Senioren gerne ausbauen. So sollen weiterhin in Rimbach ältere Menschen ihren Lebensabend verbringen können und ein geistliches Zuhause finden.

Damit ist es gelungen, einen erfahrenen Träger für die Arbeit im Odenwald zu gewinnen. Im Großraum Heilbronn/Öhringen betreut das Sozialwerk in vier Pflegeeinrichtungen 500 Senioren mit 350 Mitarbeitern.

Das Sozialwerk „Haus zum Fels“ ist Mitglied im Bundesverband der Sozialwerke des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BSFP). Dem Dachverband BSFP gehören mehr als 50 sozialen Einrichtungen in Deutschland an - www.wp.bsfp.de



Ehepaar Halstenberg, Bild: Privat

[Zurück](#)